

## **Atención: presidente Petro le propuso a José Félix Lafaurie, presidente de Fedegán, que sea parte del equipo negociador del Gobierno con el ELN**

Sorpresivamente, el presidente de la República, Gustavo Petro, desde Barranquilla, en el departamento de Atlántico, propuso públicamente que José Félix Lafaurie, presidente de Fedegán, sea parte del equipo negociador del Gobierno en los diálogos de paz con el ELN.



## **Presidente Gustavo Petro denuncia lavado de dinero en la frontera a través de la comercialización de ganado. ¿qué está pasando?**

A pesar de que fue uno de los grandes avances logrados con Venezuela en los últimos años, el presidente Gustavo Petro no está nada cómodo con los resultados que ha tenido la reapertura de la frontera, especialmente por la forma en la que los ilegales han aprovechado para lucrarse.



## **“Reincorporación debe ser calidad de vida, no solo aplaudir una dejación de armas”**

Exguerrilleros de seis países que firmaron acuerdos de paz se reunieron en Bogotá y Manaure (Cesar) para compartir sus experiencias de tránsito a la vida civil. Seguridad humana y el acceso a proyectos productivos y de vivienda fueron las lecciones claves para que no naufrague el proceso en Colombia.





## **“Por primera vez hablamos de impuestos a los más ricos”: Petro sobre la tributaria**

El mandatario celebró que el Congreso aprobara la reforma, a la que ahora solo le queda la sanción presidencial. Según dijo, se destinará a “financiar los gastos y las inversiones en la población más pobre del país”.



## **“Por primera vez hablamos de impuestos a los más ricos”: Petro sobre la tributaria**

Análisis de la Fundación Paz & Reconciliación (Pares) sobre los avances que se dieron en los primeros días del Gobierno Petro en la reactivación de los diálogos con el Eln y los aspectos relevantes del proceso que iniciaría el próximo lunes 21 de noviembre.



## **'La búsqueda de la paz no significa debilidad', asegura ministro de Defensa**

La 'paz total' fue uno de los puntos claves del discurso del Ministro de Defensa, Iván Velásquez, durante la jornada de los Diálogos Regionales Vinculantes que se llevó a cabo en Manizales este miércoles.





## **Gustavo Petro: 15 millones de hectáreas fértiles se deben llenar de agricultura**

La mayor función social de la tierra es alimentar la humanidad. Si tenemos 15 millones de hectáreas de tierra fértil y propicia para la agricultura de alimentos, nuestro deber es que se llenen de cultivos de alimentos", señaló este jueves el presidente Gustavo Petro desde Barranquilla, en medio de la edición 39 del Congreso Nacional de Ganaderos.

